

# Índice PMI manufacturero de la eurozona se situó en 47.8 puntos en diciembre

Por **Agencias**

Lunes 02 de Enero de 2023 - 21:09

El Índice de Gerentes de Compras del sector manufacturero de la zona euro de de S&P Global se situó en un nivel de 47.8 puntos en diciembre, en línea con la estimación provisional, de acuerdo con información divulgada este el lunes.

El Índice de Gerentes de Compras (PMI, por su sigla en inglés) del sector manufacturero de la zona euro de de S&P Global se situó en un nivel de 47.8 puntos en diciembre, en línea con la estimación provisional, de acuerdo con información divulgada este lunes.

El dato estuvo en línea con el sondeo a economistas consultados por Reuters dado que había previsto que en diciembre el índice se situaría en 47.8 puntos.

Si bien el dato de diciembre se mantuvo por encima de los 47.1 puntos de noviembre, y por ende es su lectura más alta en tres meses, el indicador continuó por debajo de los 50.0 puntos.

En otras palabras a pesar del aumento en el índice, el dato demostró un deterioro de las condiciones operativas a las que enfrentan los productores industriales de la zona euro.

Para S&P Global, la intensidad de la desaceleración del sector manufacturero en la región disminuyó en el último mes del 2022 debido a la relajación de las presiones inflacionarias y condiciones más estables en la cadena de suministro, lo que generó cierto respiro para los productores de bienes.

Para Chris Williamson, economista jefe de S&P Global Market Intelligence, un segundo enfriamiento mensual consecutivo en la tasa de pérdida de producción industrial alegra al sector manufacturero al comienzo del nuevo año.

**El número de optimistas sobre el próximo año también superó a los pesimistas por primera vez desde agosto, lo que sugiere una mejora constante en la confianza empresarial”.**

Todos los países de la zona euro estudiados, y que combinados representan aproximadamente 89% de la actividad manufacturera en la zona euro, registraron lecturas del índice PMI manufacturero por debajo del nivel de 50.0 puntos en diciembre lo que indica una debilidad generalizada.

No obstante, las desaceleraciones disminuyeron en todos los países con la excepción de Grecia que experimentó una caída más pronunciada.